



„Das war ungefähr 14 Tage nach unserer Bekanntschaft. Weißt du, die Leute fingen an über uns zu klatschen, und das paßte uns nicht. Da überlegten wir, wie wir noch ein Stück zusammenfahren könnten. Er wollte mit seinem Wagen nach Mailand, und ich wollte mit meinem zu Tante Hanna nach Innsbruck. Wir sind dann über Zürich nach München gefahren. Das war aber noch im Juli. In München waren wir erst im Oktober.“

„Wir sind dann noch oft auf die Insel hinübergefahren. Die Leute fragten immer: ‚Was machen die bloß den ganzen Tag dort drüben? Da gibt’s doch nur Wasserspinnen und Kröten, zum Davonlaufen.‘ Das hatten wir aber selber hintenherum anderen Leuten erzählt, damit keiner auf die Idee käme, mitzufahren. Es war ein ganz idyllischer Platz für Sonnenbäder.“



„Hier ist eine Aufnahme auf dem Bahnhof in Potsdam. Die will ich dir später erklären.“